



## FIA destacó a las Mujeres Agroinnovadoras de Tarapacá

El programa Mujer Agroinnovadora de la Fundación para la Innovación Agraria del Ministerio de Agricultura, tiene como objetivo impulsar el reconocimiento de las mujeres por su aporte al Agro, fomentando su participación en la innovación del sector silvoagropecuario, destacando su talento y fortaleciendo su integración en el ecosistema agroalimentario. Es por ello que durante 2024 un

total de 32 mujeres fueron destacadas como Mujeres Agroinnovadoras: Dos a nivel nacional y 30 a nivel regional, desde Arica - Parinacota hasta Magallanes, reconocimiento que se suma a las 50 mujeres premiadas en 2022 y 2023.

En la Región de Tarapacá, en la categoría Agricultora-Emprendedora, fue reconocida la ingeniera agrónoma Karen Sandoval, quien ha trabajado en proyectos de investigación

y extensión en el Norte Grande, desde Calama hasta la Provincia del Tamarugal, adaptando tecnologías avanzadas, como el riego automatizado con energía fotovoltaica, a las condiciones del altiplano y zonas rurales de Tarapacá, donde la infraestructura es limitada. También integra invernaderos para diversificar la producción local, promoviendo la sostenibilidad y autosuficiencia en estas áreas remotas.

Por su parte, en la categoría Académica-Investigadora fue distinguida María Isabel Ekelund, quien comenzó en Ingeniería en Pesca y luego se incorporó al Departamento de Agricultura del Desierto de la Universidad Arturo Prat. A través de programas de transferencia tecnológica en valles y quebradas, se familiarizó con las necesidades tecnológicas de los pequeños agricultores de Tarapacá.



KAREN SANDOVAL Y MARÍA ISABEL EKELUN FUERON DESTACADAS.

CEDIDA